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賛否表賛否表

第３回（９月）定例会　賛　否　表
議員名

議　案

番　号 1 2 3 4 5 6 7 8 10 11 12 13 14 15 16 17

結果 表決数

長
坂　

実
子

角
増　

正
裕

重
長　

英
司

岡
野　

数
正

熊
倉　

正
造

平
川　

博
之

酒
永　

光
志

上
本　

一
男

沖
元　

大
洋

上
松　

英
邦

山
本　

秀
男

胡
子　

雅
信

林　
　

久
光

登
地　

靖
徳

浜
西　

金
満

山
本　

一
也

江田島市水産業振興施設設置及び管理条例の
一部を改正する条例案について 可決 15：0 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○

江田島市農業集落排水処理施設条例の一部を
改正する条例案について 可決 15：0 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○

大柿市民センター新築工事（建築）請負契約
の締結について 可決 15：0 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○

財産の取得について 可決 15：0 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○
令和３年度江田島市一般会計補正予算（第４号）可決 15：0 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○
令和３年度江田島市国民健康保険特別会計補
正予算（第１号） 可決 15：0 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○

令和３年度江田島市介護保険（保険事業勘定）
特別会計補正予算（第１号） 可決 15：0 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○

令和３年度江田島市介護保険（介護サービス事業
勘定）特別会計補正予算（第１号） 可決 15：0 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○

令和３年度江田島市水道事業会計補正予算
（第１号） 可決 15：0 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○

令和３年度江田島市下水道事業会計補正予算
（第１号） 可決 15：0 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○

令和２年度江田島市一般会計歳入歳出決算の
認定について 認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市国民健康保険特別会計歳
入歳出決算の認定について 認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市後期高齢者医療特別会計
歳入歳出決算の認定について 認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市介護保険（保険事業勘定）
特別会計歳入歳出決算の認定について 認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市介護保険（介護サービス
事業勘定）特別会計歳入歳出決算の認定につ
いて

認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市住宅新築資金等貸付事業
特別会計歳入歳出決算の認定について 認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市港湾管理特別会計歳入歳
出決算の認定について 認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市地域開発事業特別会計歳
入歳出決算の認定について 認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市宿泊施設事業特別会計歳
入歳出決算の認定について 認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市交通船事業特別会計歳入
歳出決算の認定について 認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市水道事業会計剰余金の処
分及び決算の認定について

可決
及び
認定

14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

令和２年度江田島市下水道事業会計決算の認
定について 認定 14：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ 欠

江田島市議会会議規則の一部を改正する規則
（案）について 可決 15：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

江田島市議会委員会条例の一部を改正する条
例（案）について 可決 15：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

コロナ禍による厳しい財政状況に対処し地方
税財源の充実を求める意見書（案）について 可決 15：0 ○ ○ 欠 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

「○」は賛成　「●」は反対　「欠」は欠席熊
倉
広
報
え
た
じ
ま
は
、

市
政
の
取
り
組
み
や
地
域
の

イ
ベ
ン
ト
を
紹
介
し
、
市
民

は
、
毎
月
手
元
に
届
く
こ
と

を
楽
し
み
に
し
て
い
る
。

　

し
か
し
、
こ
れ
か
ら
の
広

報
紙
は
、
市
の
情
報
等
を
一

方
的
に
告
知
す
る
だ
け
で
な

く
、
市
民
が
共
感
し
、
自
分

事
と
し
て
考
え
、
参
加
し
て

く
れ
る
広
報
が
求
め
ら
れ
て

い
る
と
思
う
が
、
市
長
の
考

え
は
。

市
長
記
事
の
内
容
、
文
章

表
現
、
さ
ら
に
写
真
や
図
表

な
ど
、
市
民
の
皆
さ
ま
が
い

か
に
読
み
や
す
く
親
し
み
や

す
い
も
の
で
あ
る
か
等
、
一

定
の
評
価
が
で
き
る
も
の
で

は
な
い
か
と
考
え
て
い
ま
す
。

熊
倉
高
齢
化
が
間
も
な
く

50
％
に
な
ろ
う
と
す
る
本
市

で
あ
る
が
、
ぜ
ひ
と
も
文
字

の
サ
イ
ズ
を
大
き
く
し
て
高

齢
者
で
も
読
み
や
す
い
よ
う

に
し
て
も
ら
い
た
い
。

企
画
部
長
文
字
を
大
き
く

す
る
た
め
に
は
、
広
報
紙
全

体
の
構
成
・
分
量
を
検
討
す

る
必
要
が
あ
り
ま
す
。
誰
も

が
読
み
や
す
い
紙
面
と
な
る

よ
う
工
夫
し
ま
す
。

熊
倉
広
報
え
た
じ
ま
の
表

紙
、
裏
表
紙
以
外
は
白
黒
で

あ
る
。
し
か
し
、
市
民
に
危

険
を
及
ぼ
す
よ
う
な
記
事
は

カ
ラ
ー
写
真
を
も
ち
い
て
、

そ
の
危
険
が
わ
か
る
よ
う
に
、

最
小
限
度
で
も
よ
い
の
で
カ

ラ
ー
を
使
用
す
べ
き
で
あ
る

と
思
う
が
。

企
画
部
長
費
用
対
効
果
の

面
か
ら
す
べ
て
カ
ラ
ー
印
刷

す
る
こ
と
は
で
き
ま
せ
ん
が
、

カ
ラ
ー
写
真
が
必
要
で
あ
る

場
合
は
有
効
に
活
用
し
て
ま

い
り
ま
す
。

熊
倉
中
国
新
聞
の
「
読
者

文
芸
欄
」
に
市
民
の
投
稿
が

少
な
い
。
俳
句
、
短
歌
は
市

民
の
文
化
の
バ
ロ
メ
ー
タ
ー

と
言
わ
れ
て
い
る
。
広
報
え

た
じ
ま
に
こ
の
欄
を
設
け
て
、

市
民
の
文
化
向
上
に
寄
与
し

て
欲
し
い
と
思
う
が
。

企
画
部
長
市
民
か
ら
の
要

望
が
あ
れ
ば
文
化
振
興
の
在

り
方
を
踏
ま
え
つ
つ
検
討
し

ま
す
。

熊
倉
広
報
え
た
じ
ま
に
本

市
の
主
要
行
事
を
ま
と
め
た

月
間
予
定
表
を
掲
載
し
、
行

事
内
容
等
の
周
知
を
は
か
っ

て
も
ら
い
た
い
。

企
画
部
長
現
在
、
「
健
康

広
場
」
等
の
ジ
ャ
ン
ル
別
の

コ
ー
ナ
ー
を
設
け
て
い
ま
す
。

こ
ち
ら
を
見
て
い
た
だ
け
れ

ば
と
思
い
ま
す
。

熊
倉
広
報
え
た
じ
ま
の
編

集
は
、
市
民
の
目
線
に
立
っ

て
、
市
民
の
た
め
の
広
報
紙

で
あ
る
と
い
う
原
点
を
忘
れ

ず
発
刊
を
お
願
い
し
た
い
。

　　

質問者　４人

一
般
質
問

一
般
質
問

�

熊
倉
　
正
造�

議
員

「
広
報
え
た
じ
ま
」
に
つ
い
て
問
う

「
広
報
え
た
じ
ま
」
に
つ
い
て
問
う

答　

�

市
政
に
関
す
る
情
報
を
届
け
、愛
着
を
持
っ
て
い
た
だ
け
る
よ
う
な
紙
面
づ
く
り

に
努
め
る

9
月
定
例
会

①�「広報えたじま」につい

て問う

　熊倉　正造議員……Ｐ15

②�通学路の交通安全対策に

ついて問う

　岡野　数正議員…………

　…………………Ｐ16・17

③�西日本豪雨災害の木下川

の災害復旧について問う

　酒永　光志議員……Ｐ16

④�高齢者世帯の住宅用火災

警報器設置の現状につい

て問う

　重長　英司議員……Ｐ17

一般質問一般質問


